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Banqueros de México dan voto de confianza al 
gobierno federal 

 Los banqueros en México dieron un voto de confianza al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador 
mantendrán sus inversiones en las obras que requiera el país, y colaborarán para que disminuya el uso de dinero en 
efectivo y bajen las comisiones. 

Marcos Martínez Gavica, presidente Asociación de Bancos de México (ABM), apuntó que, por lo pronto, “no vemos 
nada malo, lo vemos todo normal y pensamos que se van a seguir comportando las carteras como hasta ahora. A 
nosotros nos dijo el nuevo gobierno que sus prioridades eran disminuir el efectivo y combatir la corrupción […] sí 
estamos haciendo cosas para ayudar a que se disminuya el efectivo a bajar las comisiones”. 

 

Citó un estudio realizado por la Agencia de prevención de riesgos Standard and Poors, el cual asegura que los ingresos 
que obtiene la banca por comisiones son menores a los de Canadá, España y Reino Unido. 

Dijo que más que desconfianza ha habido incertidumbre en torno al rumbo que tomarán algunas de las políticas 
económicas del nuevo gobierno, pero insistió en que la banca está en México y se quedara en el país comprometida 
con las obras que requieran financiamiento. 

 

Destacó que analistas de los bancos piensan que la economía crecerá 1.9% y confían en que el paquete económico 
sea responsable. 

Sobre el anuncio de recompra de deuda por parte del gobierno, tras su decisión de cancelar la construcción del 
aeropuerto en Texcoco, el presidente de los banqueros reconoció que en un asunto muy técnico y en la medida en que 
el gobierno aclare los inversionistas recuperarán la confianza. 

 

Marcos Martínez consideró que salió “en forma tan precipitada será porque urgía, lo que hay que darle es tiempo y más 
explicaciones”. 

Añadió que las tasas de interés en México para múltiples productos están bajas y cada banco puede tomar sus 
decisiones, pero hasta ahora nadie se ha atrevido a subir la primera. 

Reconoció que este año la demanda de crédito en México ha reducido un poco, pero se mantiene en un ritmo de 
expansión de entre 12 y 13% anual. 

Confirmó que la Convención Bancaria 2019 será en Acapulco y ya han invitado al Presidente Andrés Manuel López 
Obrador, quien dijo que sí quiere ir y en breve confirmarían la fecha. 


